



EXPOSICIÓN



Isabel Carrero posa junto a su obra en Fonseca./BARROSO

La obra de Isabel Carrero abre la nueva temporada del Espacio de Arte Experimental

J.Á.M.

El Espacio de Arte Experimental de la Hospedería Fonseca, un proyecto con el que la Universidad de Salamanca busca difundir y poner en valor la obra de los jóvenes artistas, inicia su nueva temporada expositiva con una muestra de la cacerña Isabel Carrero, estudiante de último curso de Bellas Artes.

"Yo, piel" es el título bajo el que se presenta la propuesta planteada por esta joven estudiante de Erasmus en tierras alemanas, donde a través de la fotografía y de la instalación busca reflexionar sobre la identidad del ser humano. "Es una forma de adentrarnos en la superficialidad del hombre y en su forma de contactar con los demás", señala Isabel Carrero, quien después de un año

LOS DATOS

ARTISTA. Isabel Carrero.

LUGAR. Espacio de Arte Experimental de la Hospedería Fonseca.

FECHAS. Hasta el 4 de marzo.

HORARIO. De martes a sábado, de 12 a 14 y de 18 a 21 horas; domingos y festivos, de 10 a 14 horas.

de trabajo muestra ahora el resultado de sus investigaciones, donde la piel toma la apariencia de soporte plástico y juega con el propio espectador.

La muestra permanecerá abierta al público en la Hospedería Fonseca hasta el 4 de marzo.